

NICHTALLTÄGLICHER EINSATZ DER FF LIMBURG

Zu einem nicht ganz alltäglichen Einsatz wurde die Freiwillige Feuerwehr Limburg am 12.11.2012 gerufen. Gegen 17:00 Uhr ging bei der Zentralen Leitstelle der Notruf ein, dass ein PKW an der Abfahrt Limburg Nord der A3 auf der Verbindung Richtung Gießen brennen würde. Die Freiw. Feuerwehr Limburg rückte unverzüglich zur Einsatzstelle aus. Dort angekommen stand ein BMW auf einem Abschleppwagen in Vollbrand.



Zuvor war der PKW vor der Abfahrt Diez in einen Unfall verwickelt worden und musste abgeschleppt werden. Ein Panendienst wurde beauftragt das Fahrzeug nach Limburg zu bringen. Während des Transportes bemerkte der Fahrer, dass sich die Alarmanlage der Nobelkarosse eingeschaltet hatte. Daraufhin fuhr er auf den Standstreifen und schaltete die Anlage ab. Auf der weiteren Fahrt machten ihn dann Verkehrsteilnehmer kurz vor Limburg-Nord darauf aufmerksam, dass aus dem Wagen Qualm aufstieg. Der Mitarbeiter des Abschleppunternehmens reagierte sofort, fuhr seinen LKW von der Autobahn runter und blieb auf der Parallelspur zur Abfahrt Gießen stehen. Der PKW auf seiner Ladefläche stand jedoch schon in Flammen. Dennoch gelang

es ihm noch die im Kofferraum befindlichen Privatsachen seines Kunden zu retten. Vermutlich entstand das Feuer durch einen technischen Defekt in der Elektronik. Der Wagen brannte völlig aus.

Bei dem BMW handelte es sich um einen Mietwagen. Da der Fahrer schnellstens einen Ersatzwagen benötigte, rief er ein Taxi zur Unfallstelle bei Diez und ließ sich nach Limburg fahren, wo die Autovermietungs-firma eine Servicestation betreibt. Nachdem der Abschleppwagen nicht am vereinbarten Treffpunkt in Limburg eintraf, rief der Fahrer bei der Organisation an und bekam dort die Mitteilung über das Feuer am Unfallwagen.

Die Freiwillige Feuerwehr war mit 5 Fahrzeugen und 21 Wehrleuten im Einsatz.

*Eingereicht von Peter Göbbels
FF Limburg*

FÜNFTES FEUERWEHR-BIKER-TREFFEN IM KFV LIMBURG-WEILBURG

Am Sonntag, den 19. Mai 2013 ist es wieder soweit und es treffen sich die Feuerwehr-Biker aus nah und fern zum 5. Feuerwehr-Bikertreffen im Kreisfeuerwehverband Limburg-Weilburg am Feuerwehrhaus in Hangenmeilingen.

Das diesjährige Treffen steht ebenfalls unter der Schirmherrschaft des Bürgermeisters der Gemeinde Elbtal Hubert Lenz. Es haben sich bereits Biker aus den Nachbarbundesländern, aus Hessen und natürlich aus unserem Landkreis angesagt. Die Flaming-Stars – Feuerwehr-Biker Hessen, eine Interessengemeinschaft motorradfahrender Feuerwehrfrauen und -männer, sind ebenfalls mit von der Partie.

Für Verpflegung ist bestens gesorgt. Weiterhin stehen Spielmöglichkeiten und eine Hüpfburg für die Kinder zur Verfügung. Neben dem Bikerfrühstück ab 9:30 Uhr wird ein gutes Mittagessen und später Kaffee und Kuchen angeboten. Kühle Getränke sind selbstverständlich. Die Ausfahrt findet nach dem Bikerfrühstück um

ca. 11:00 Uhr statt.

Die FF Hangenmeilingen wird den Erlös des Bikerfrühstück und einer Verlosung mit tollen Preisen, deren Hauptpreis ein 4-Tagesreise für zwei Personen nach Berlin ist, einer sozialen bzw. karitativen Einrichtung zur Verfügung stellen.



Die Kameraden aus Hangenmeilingen wünschen zusammen mit den Flaming-Stars – Feuerwehr-Biker Hessen gutes Wetter, eine gute Anreise und natürlich viel Spaß beim fünften Motorradtreffen der Feuerwehr-Biker im Kreisfeuerwehverband Limburg-Weilburg.

*Eingereicht von Holger Thiel
FF Elbtal-Hangenmeilingen*